

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Intime Party mit engsten Freunden

60 Freunde feierten mit dem Fernseh-Liebling

Kaum zu glauben, dass TV-Star Alfons Haider schon 60 Jahre alt ist.

Jungbrunnen. Am Freitag feierte **Alfons Haider** seinen 60. Geburtstag im Kreise seiner engsten Freunde beim Nobel-Italiener Al Borgo. Frisch erschlankt nach seiner Detox-Kur sieht der Jubilar besser denn je aus. Ganze 13 Kilogramm hat Haider abgenommen und fühlt sich dabei bestens. „Ich bin energiegeladener wie schon lange nicht mehr. Ich fühle mich wie 30“, freut sich Haider im aktuellen *Seitenblicke*-Magazin.

Party. Beim Get-together zu „Fonsis“ Geburtstag ließen es sich auch zahlreiche Prominente nicht nehmen, Haider persönlich zu gratu-

lieren. So fanden sich in der illustren Runde neben **Mama Anna** – die für ihren Sohn erstmals eine Rede hielt – unter anderem auch Niederösterreichs Landeshauptfrau **Johanna Mikl-Leitner**, Kulturstadtrat **Andreas Mailath-Pokorny**, Society-Dozentin **Lotte Tobisch**, Unternehmer **Hannes Androsch** mit Tochter **Claudia**, Ex-Politikerin **Heide Schmidt**, TV-Beauty **Silvia Schneider** und Szene-Original **Julian F. M. Stoeckel**, der extra aus Deutschland anreiste.

Stolz bei der von John-Harris-Boss Ernst Minar ausgerichteten Party war Haider darauf, dass Politiker aller Couleurs gemeinsam feierten und dabei „gelebte Demokratie“ sichtbar wurde.